

La Mutua de Accidentes de Canarias alcanza en 2010 un beneficio de más de siete millones de euros

La Mutua de Accidentes de Canarias (MAC) presentó este jueves 24 de marzo en junta directiva las cuentas del ejercicio económico del año pasado, unos resultados económicos que alcanzaron un beneficio de más de siete millones de euros, lo que supone, en relación al año anterior, un crecimiento del 50 por ciento, debido, sobre todo, a las estrategias de reducción del gasto, que han permitido mejorar el resultado a pesar de la bajada de los ingresos, informó Manuel Rodríguez Rosario, Director Gerente de MAC.

La junta directiva de la Mutua de Canarias que aprobó esta cuenta de resultados se celebró en la Clínica MAC de Las Palmas de Gran Canaria, ubicada en el Paseo de Chil de la capital grancanaria, uno de los principales centros asistenciales de los doce que la MAC tiene en el Archipiélago. Los datos generales del ejercicio económico de 2010 ascendieron a un total de 71.500.000 millones de euros en concepto de ingresos, mientras que los gastos, reflejo de la buena gestión y de las políticas de contención aplicadas por la Dirección de la MAC, apenas ascendieron a 64.170.000 millones de euros, lográndose así ese resultado positivo global de 7.330.000 millones de euros. Manuel Rodríguez Rosario informó que el beneficio obtenido ha sido resultado del esfuerzo de toda la plantilla de la Mutua de Accidentes de Canarias, entidad colaboradora de la Seguridad Social. El importante ahorro debido en la reducción del gasto ha sido "un mérito de gestión debido a un conjunto de factores y a la férrea política de contención del gasto que venimos aplicando en la Mutua para así además hacer frente a un contexto de crisis económica como el que padece el conjunto de la sociedad", explicó Manuel Rodríguez Rosario, acompañado por José Fernando Rodríguez de Azero y Sebastián Grisaleña, presidente y vicepresidente, respectivamente, de la junta directiva de la Mutua de Canarias, una entidad que actualmente presta sus servicios a cerca de diez mil empresas canarias y cuenta con más de cien mil trabajadores asociados.

La junta directiva de MAC, además, informó de las últimas acciones realizadas en la mejora de sus centros asistenciales, con la apertura de nuevos centros en La Palma y en La Gomera, así como de la puesta en marcha de un plan de mejoras específico para la Clínica MAC de Las Palmas de Gran Canaria, el mayor centro asistencial de la MAC en Canarias y el próximo traslado y mejora de sus instalaciones en Lanzarote y Fuerteventura. La Mutua de Accidentes de Canarias es, desde hace tres años, parte del mayor grupo mutual del país, Corporación Mutua, integrado por ocho de las principales mutuas españolas, y ha impulsado convenios con diversas organizaciones empresariales, como la Federación de Empresarios del Metal y Tecnologías (Femete) y con otras mutuas, para redoblar esfuerzos en materia de prevención de riesgos laborales.